

13.02.2024

Teilspernung der Hafestraße in Richtung A42

Straßenkappen sind abgesackt

Am Mittwoch, den 13.02.2024, haben die Stadtwerke Essen auf der Hafestraße Absackungen von Straßenkappen festgestellt. Um Unfälle zu vermeiden, müssen die Straßenkappen nun angehoben und dem Straßenniveau angepasst werden.

Umleitungen sind eingerichtet

Für die Dauer der Maßnahme ist die Hafestraße in Fahrtrichtung A42 einseitig gesperrt. In Fahrtrichtung A42 müssen die Verkehrsteilnehmer nun über die Karl-Legienstraße und Daniel-Eckhardt-Straße ausweichen, um wieder auf die Hafestraße zu gelangen.

Aus Richtung der A42 kommend, können die Verkehrsteilnehmer nicht in die Daniel-Eckhardt-Straße abbiegen, sondern müssen der Hafestraße weiter folgen.

Von der Straße „Am Stadthafen“ aus kommend ist die Zufahrt zur Daniel-Eckhardt-Straße gesperrt und nur das Abbiegen in die Hafestraße möglich. Die Umleitungen sind entsprechend ausgeschildert. Bis Samstag, den 17.02.2024, sollen alle Arbeiten erledigt und die Hafestraße wieder in beide Richtungen befahrbar sein.

(1.040 Zeichen)

Stadtwerke Essen AG

Die Stadtwerke Essen sind Netzbetreiber, Lieferant und Dienstleister mit über 150-jähriger Tradition. Sie versorgen das Stadtgebiet Essen mit Erdgas, Trinkwasser und Strom. In den Bereichen Erdgas und Trinkwasser sind die Stadtwerke nicht nur Lieferant, sondern auch Netzbetreiber und betreuen ein Versorgungsnetz von insgesamt 3.230 Kilometern Länge. Seit 2012 liefert der Lokalversorger zudem 100-prozentigen Ökostrom. Auch die Wartung und Pflege des 1.650 Kilometer langen Abwassernetzes und der Betrieb des Essener Hafens liegt im Verantwortungsbereich der Stadtwerke Essen. Um die vielfältigen Aufgaben kümmern sich rund 800 Mitarbeitende. Die Stadtwerke Essen bauen die Entwässerungsanlagen namens und in Vollmacht der Entwässerung Essen GmbH.